

Spectacle de Yannick JAULIN



Jeudi 6 mars 2008, le Centre Socio Culturel organisait une sortie au Manège pour assister au nouveau spectacle de Yannick Jaulin : « Terrien ».

Trente places étaient réservées et le départ s'est fait de la Maison de Quartier en bus par la STY qui nous a déposés près de la salle du « GRAND R ».

D'accord Yannick Jaulin est l'enfant du Pays, et c'est déjà une raison suffisante pour venir voir son dernier spectacle

Yannick, le conteur, le comédien, l'auteur et l'humoriste doué nous fait tordre de rire avec son patois, il nous emporte avec ses histoires... : Il y a tout ça dans *TERRIEN mais il y a aussi bien plus.*

Tout commence et finit sur un territoire d'enfance : bac à sable, livres d'images, aires de jeux. Pas loin plane l'ombre de Dionysos, ce Dieu de l'inspiration, malicieux et cruel. Sur le fil, entre autobiographie et fiction Yannick « Terrien » sillonne cette enfance où il rêve de sauver le monde. Sur sa route, il y a Camille l'arpenteur de territoires, Angèle qui raconte, Moïse le repère, Claudine la victime et le Dieu Bouc découpé en morceaux.

Pendant plus d'une heure, Yannick s'attaque à ses démons et merveilles, déroule un drôle de cauchemar, se livre, se réconcilie

Une belle performance d'acteur sur une mise en scène sobre et efficace.